



Usung Kearifan Lokal, SD Negeri Keputran 2 Yogya Gelar Karya Siswa

YOGYA (KR)-SD Negeri Keputran 2 Yogya menggelar kegiatan Market Day dan Gelar Karya Siswa Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5) dengan tema Kearifan Lokal dan Gaya Hidup Berkelanjutan pada Kamis, 16 November 2023. Acara tersebut merupakan satu ajang gelaran unjuk karya seni siswa-siswi SDN Keputran 2 yang meliputi Market Day, Gelar Karya Siswa, dan Pentas Seni. Kegiatan tersebut juga dihadiri dari pihak Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kota Yogyakarta, Pengawas SD Kemantren Kraton, Jajaran Polsek, Jajaran Koramil, keluarga Besar SD Negeri Keputran 2, dan tentunya masyarakat sekitar.

Kepala bidang Sekolah Dasar Dinas Pendidikan dan Olahraga Mujino, S.Pd., M.Acc mengatakan event tersebut menjadi satu program dari kurikulum merdeka. Dalam berkarya tentunya mereka telah memiliki modal terkait dengan apa yang sudah mereka lakukan. "Kita harapkan orangtua menyadari bahwa kebutuhan anak dalam berkarya sangat membutuhkan support dari orang tua juga. Karena nanti ke depan menjadi generasi pemimpin bangsa. Dalam hal ini, semoga para anak didik bisa lebih mandiri, lebih memahami sikap gotong-royong, bernalar kritis, dan berinovasi," tutur Muji.

Kepala Tim Kerja Kurikulum Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kota Yogya, Santo Mugi



Stand Karya Batik Siswa SDN Keputran 2 Yogya.

KR-Risbika Putri

Prayitno, SP.d, M.Pd. turut mengapresiasi dalam acara tersebut. "Kita bisa melihat kelas satu sudah bisa melatih membuat tanaman, merawat tanaman toga. Hal itu berarti mereka telah mengikuti profil Pancasila tentang kedisiplinan dan mandiri. Dan melihat karya dari proses dari bagaimana para siswa dalam bekerjasama, kemandirian, kedisiplinan, ketelitian, dan sebagainya," tutur Santo.

Supadiko SP.d, M.Pd mewakili kepala sekolah SD Negeri Keputran 2 Yogya mengatakan bahwa saat ini pihaknya menggelar karya yang bertemakan Kearifan Lokal dan Gaya Hidup Berkelanjutan. Sebuah karya dari P5 bagi kelas 1 dan kelas 4. Sebagai pengalaman baru dan pembelajaran, sekolah melibatkan dari kelas satu sampai kelas 6.

"Kegiatan tersebut juga didukung oleh seluruh wali murid. Dalam berproses karya, selain dibantu para guru, kami mengundang tutor yang

ahli di bidangnya. Seperti membuat dan menanam toga. Dari hal positif inilah yang mungkin kurang punya bakat bisa menjadi kenal, yang punya bakat akan terpupuk. Di mana suatu saat ada yang punya cita-cita untuk entrepreneur dapat mengembangkannya menjadi usaha untuk kehidupan di masa depan," tandas Supadiko wali kelas 6 SD Negeri Keputran 2.

Sementara itu, Ketua panitia Market Day dan Gelar Karya Siswa, Agus Sriyanto SP.d, M.Pd mengatakan alasan dalam mengambil tema kearifan lokal tersebut dari lingkungan sekitar.

"Ditarik ke kearifan lokal karena kita lihat di sekitar sekolah itu banyak warisan budaya. Harapannya ya, ini bisa menjadi pengalaman yang menarik bisa membentuk karakter siswa sesuai dengan tema serta mengembangkan kreasi ke depannya," papar Agus yang mengampu sebagai guru olahraga. (*3)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005